

Le gouvernement paraguayen annonce l'envoi d'une mission commerciale à Cuba



Asunción, 25 mai, (RHC-PL).-Le gouvernement paraguayen a annoncé qu'il enverra prochainement une mission commerciale à Cuba.

Le Vice-ministre paraguayen de l'industrie, Oscar Stark, qui conduira le groupe, a précisé que son objectif est d'analyser les possibilités d'exportation de produits cubains et d'étudier la coopération éventuelle dans le domaine commercial.

Il a également expliqué qu'il sera accompagné de chefs d'entreprise étatiques et privées et qu'ils espèrent aussi explorer la possibilité de combler les besoins du marché cubain avec des produits paraguayens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/57078-le-gouvernement-paraguayen-annonce-lenvoi-dune-mission-commerciale-a-cuba>



Radio Habana Cuba